
Montréal, le 3 septembre 2024 
 
Cécile Beaudin-David 
 
 
Projet Place Versailles 
 
 
Objet : Que va devenir la rue Pierre-Corneille ? 
 
 
Je demeure aux Condos Versailles depuis 23 ans. 
Ayant travaillé plusieurs années dans le domaine de la construction 
(compagnie MAGIL) comme secrétaire du Président et de l’architecte, je 
connais parfaitement les contraintes d’un tel projet. 
 
Je me permets de vous soumettre mes nombreuses inquiétudes.  
 
Ma plus grande contrariété est que la rue Pierre-Corneille devienne l’accès 
principal de la zone de construction pendant la durée du projet.  
Avez-vous envisagé de créer une rue spécifique à cette intention et aussi 
de prévoir une zone distinctive, loin de Pierre-Corneille, pour la roulotte et 
les besoins des travailleurs de ce projet (stationnement, toilettes, bureau, 
autres) ? 
 
Cette rue est notre seule source de communication lorsque nous devons 
accéder à notre édifice, sortir/entrer dans notre garage.  
Comment pensez-vous que les accès seront faciles en tout temps lorsque 
vous prévoyez d’y intégrer 1 piste cyclable ?  
De plus, comment les services d’urgence, qui viennent régulièrement, 
pourront arriver rapidement si la circulation est dense. 
La densité de circulation deviendra un danger pour les piétons et les 
cyclistes. 
 
Conclusion : J’apprécierais qu’une rue de construction soit aménagée 
pour ne pas encombrer la rue Pierre-Corneille. 


